

La Fut@ie : nouvelle ambition, nouveau logo !

La Fut@ie, nouvelle dénomination de la Pépinière d'entreprises du Val d'Yerres Val de Seine, est en pleine mutation. Cet équipement multi-services innovant, qui a vocation à devenir le fer de lance du développement économique local, dispose dorénavant de son propre logo.

Par son graphisme et le choix des coloris, il fait référence au logo actuel de la Communauté d'agglomération Val d'Yerres Val de Seine. Par ailleurs, les bâtons, représentés de façon exponentielle, renvoient à la définition générique de la futaie (forêt destinée à produire des arbres de grande dimension) et à la notion de croissance que l'on retrouve en matière d'entrepreneuriat et de développement économique.

Ce nouveau logo va être prochainement décliné sur l'ensemble du site, à travers une signalétique qui sera totalement mise à jour et modernisée. Par ailleurs, les parties communes vont être réhabilitées pour donner une tonalité plus chaleureuse et accueillante à l'équipement.

Enfin, la Fut@ie dispose dorénavant de son compte LinkedIn dédié :

<https://www.linkedin.com/in/la-futaie-p%C3%A9pini%C3%A8re-coworking-domiciliation-143ab0214/>

N'hésitez pas à vous connecter pour suivre au jour le jour l'avancée du projet et l'actualité de la Fut@ie.

